

## La nueva hermandad de Santiago presenta sus estatutos

El patrono de La Solana, Santiago Apóstol, no tenía hermandad que le rindiera culto, pero ese contrasentido está en vías de ser reparado. En realidad, ya lo está, porque los estatutos llevan aprobados por el Obispado desde el 10 de septiembre y todos los permisos eclesiásticos están concedidos. Sólo falta dar carta de naturaleza a la nueva cofradía con la convocatoria de una junta general, de la que deberá salir la directiva de la nueva asociación religiosa. Sin embargo, la Hermandad de Santiago no tiene vuelta atrás desde hace algún tiempo. Cuatro solaneros llevaban empeñados en la tarea bastantes meses, y sin hacer mucho ruido fueron cubriendo etapas hasta que decidieron presentar oficialmente los estatutos y ellos mismos como junta gestora. Uno de esos promotores es el periodista local Paulino Sánchez, que acompañó a sus compañeros de gestora y al párroco de Santa Catalina en la rueda de prensa de presentación.

## “La Solana es tierra de mártires”

La Solana es tierra de mártires, así lo indicaba el delegado diocesano para la beatificación de los mártires, el sacerdote Francisco del Campo Real, al señalar que hay al menos otros seis sacerdotes de la localidad que se encuentran en la fase de pasar a su estudio para la beatificación por la Santa Sede. Precisamente Francisco del Campo participó en una misa de acción de gracias en la que se ha conmemorado el primer aniversario de la beatificación del sacerdote solanero Pedro Buitrago Morales, concelebrando con el párroco de Santa Catalina Francisco Jiménez, el vicario del mismo templo Candelo López y el sacerdote García Romero de la diócesis de Tuy-Vigo. Del Campo señalaba que se puede calificar a La Solana como una población de mártires, que en estos momentos están en la fase diocesana de recoger datos, pero que en cualquier caso se les puede denominar como Venerables. Citó los casos de sacerdotes como Ramón Campillo Villena y Santiago García de Mateos Chaparro, los dos fusilados en Daimiel, donde el segundo era arcipreste y del que dijo era un gran intelectual. Otros sacerdotes solaneros que se encuentran en ese mismo proceso son el que fuera párroco de Puertollano, Enrique García de Mateos, además de otro sacerdote que era coadjutor de Infantes, Antonio Espadero Morales, el capellán del Asilo de Ancianos de La Solana, Alfonso Martín de las Mulas, y el que fuera párroco de Santa Olalla, en la provincia de Toledo, Eloy Serrano, que también era fusilado en la población.

# La Solana aprobará un presupuesto de 26,5 millones de euros

El alcalde resalta que destina más de 13 millones de euros a inversiones

## AURELIO MAROTO

La Solana tendrá en 2009 los presupuestos más elevados de su historia, con un montante total de algo más de 26,5 millones de euros, lo que se traduce en un aumento del 34% respecto a los 19,8 millones presupuestados para el año en curso. El alcalde, Diego García-Abadillo, adelantó en rueda de prensa el borrador que tendrán que refrendar las comisiones oportunas y, en última instancia, el pleno. El primer edil cree que es precisamente ahora, en tiempos de crisis, cuando “más esfuerzo deben hacer las administraciones para redistribuir la riqueza y crear nuevas infraestructuras”.

El Ayuntamiento de La Solana tendrá que mover, por tanto, casi 4.500 millones de las antiguas pesetas, y la mitad irá destinada al capítulo de inversiones, donde la creación de nuevos servicios y la potenciación de los planes de empleo jugarán un papel esencial. Se trata de ayudar a quien más lo necesita, pensando en los parados y en las familias numerosas, y para eso hace falta dinero y políticas valientes “que nos permitan salir de la crisis con entusiasmo”. A pesar de este importante aumento del pre-

supuesto, el alcalde anuncia un congelamiento total de cualquier tributo municipal “no subirá ningún impuesto ni tasa”.

Más de 13 millones de euros, es decir, el 50 % del presupuesto será para inversiones. Diego García-Abadillo dividió este capítulo en tres grandes pilares. El primero estará dedicado a la generación de empleo, con el comienzo de la urbanización del nuevo parque empresarial de más de 800.000 metros cuadrados y la construcción del Centro de Nuevas Tecnologías. El objetivo es “impulsar el empleo mediante la búsqueda de nuevos nichos”. Por cierto, el alcalde afirmó que “ya tenemos empresas importantes interesadas en instalarse”, aunque no aclaró más.

El segundo pilar lo forman educación, cultura y deporte. Se terminará la nueva biblioteca y se completarán obras en distintos centros educativos, caso de remodelación del CAI Virgen del Camino.

También destaca el proyecto para iniciar la ciudad deportiva, que incluye un segundo campo de césped artificial, nuevas pistas de tenis y pádel, frontón, vestuarios, y dependencias específicas

para cada club federado de La Solana y oficinas del Patronato Municipal de Deportes.

Por último, otra parte importante de la inversión se destinará a bienestar social. En 2009 terminará de construirse el Centro para Discapacitados Profundos, que dará medio centenar de puestos de trabajo directos, y se levantará un nuevo centro social con ludoteca en la zona del Convento/Humilladero.

Al margen del amplio capítulo destinado a nuevas infraestructuras, Diego García-Abadillo anunció “un gran impulso” a los planes de empleo. Tanto es así que se contempla un aumento de más de 600.000 euros en la partida destinada a personal.

A preguntas de la prensa, el alcalde dijo estar tranquilo ante la forma de cubrir este presupuesto, ciertamente alto para una población de 17.000 habitantes, máxime cuando los impuestos se congelan. Aseguró que recibirán más dinero de las distintas administraciones y aprovecharán el convenio firmado con el Instituto de Finanzas para el nuevo parque empresarial. En todo caso, no descartó financiación bancaria “si tenemos que ir a crédito, iremos”.

**RH**  
*La Tuya*  
**RADIO HORIZONTE - LA SOLANA**  
**107.9 FM**



**Se celebran las II Jornadas de Voluntariado.** La falta de recursos humanos sigue siendo uno de los principales problemas de las organizaciones con voluntarios, según denunció la concejala de Bienestar Social, Jose Simón, en la inauguración de las II Jornadas de Voluntariado, que tuvieron lugar la pasada semana en el auditorio del Centro Cultural Don Diego de La Solana. En su intervención, la concejala destacó que el objetivo del Ayuntamiento con la celebración de estas jornadas es acercar a la ciudadanía a estas organizaciones que trabajan con el voluntariado, por lo que cada año se creará un boletín donde aparezcan todos los ámbitos de actuación y qué personas lo llevan a cabo. El primer Boletín Informativo de Voluntariado corresponde a Cruz Roja.